



令和7年3月12日(水)発行

校長 栗原 友恵

北九州市小倉北区昭和町16番1号

HP: [www.kita9.ed.jp/nakashima-e/](http://www.kita9.ed.jp/nakashima-e/)

TEL: (093) 921-1690

<学校教育目標>

体・徳・知 調和のとれた心身ともに健康な子どもの育成

<目指す子ども像>

- 相手の立場に立って考える思いやりのある子ども
- すすんで学び、自ら考え、表現する子ども
- 元気に学び、すすんで運動に取り組む子ども

<目指す学校像>

- 安全な学校 ○温かい学校
- 笑顔があふれる学校
- 「中島小大好き」と言える学校
- 成長(学習)し続ける学校
- 保護者・地域・関係機関と連携する学校

## 6年生を送る会がありました!

2月28日(金)の2・3校時に、6年生を送る会を行いました。スローガンは、『今までの感謝の気持ちが6年生に伝わるようなみんなの心に残る送る会にしよう!』です。今回の会では、5年生が中心となって運営を行いました。

6年生入場!ちょっとしたパフォーマンス付きの入場に、早速会場は盛り上がりました。はじめの言葉に続き、まずは〇×クイズを楽しみました。次に、1~5年生が、6年生への呼びかけや歌、ダンスなどを披露しました。6年生は学年の出し物が終わるごとに拍手をし、下級生へ感謝の思いを伝えました。

次はプレゼント渡しです。1~5年生全員で、たてわり班の6年生に手紙を書き、当日渡しました。また、当日までに、1年生はペンダント、2年生は輪かざり、3年生は手紙の表紙づくり、4年生はスローガン掲示の作成と花のアーチづくり、5年生が送る会全体の運営と、1~5年生が手分けをして準備を進めました。5年生は、委員会それぞれ分担して準備をしました。6年生からは手作り雑巾のお返しがありました。そして、全員で校歌を歌いました。

その後、6年間の思い出のスライドショーを視聴。全校合唱をし、最後は6年生のお返しの出し物で終わりました。全校が一つになった歌声、そして6年生の思いのこもった群読と合唱に感動し、涙が出てしまいました。1~4年生は卒業式に出ることはできませんが、体育館の壁面に飾られた1~5年生全員の似顔絵とともに、みんなで6年生の門出を見送ります。6年生の皆さん。14日(金)はいよいよ卒業式です。中学生になっても頑張ってください。みんなで応援しています! 6年生の保護者の皆様、お忙しい中お越しいただきありがとうございました。

【1年生】ゆうびんやさん 6年生にお手紙を届けよう・歌「切手のないおくりもの」

【2年生】呼びかけ・歌「たのしいね」

【3年生】呼びかけ・ダンス「はいよろこんで」・歌「にじ」

【4年生】大喜利&劇・ドッジボールメッセージ・歌「ひまわりの約束」

【5年生】呼びかけ・6年生へ手紙・歌「ただ声一つ」

【6年生】詩「生きる」・歌「いのちの歌」

1~5年生の歌は、6年生に向けての替歌です

【みんなで歌おう】  
全校で「夢をかなえてドラえもん」を大合唱しました。すばらしい歌声でした。

## 6年生 感謝の気持ちを込めて...

いよいよ3月14日(金)は卒業式です。卒業を目前にし、6年間お世話になった中島小学校に、感謝の気持ちを込めて、6年生が様々な取組を行っています。その一部を紹介します。

### 6年間お世話になった中島小学校をきれいにしよう!

「6年間通った中島小学校をきれいにしよう!」ということで、2月26日(水)の5校時、①カメの池 ②校長室 ③理科室 ④図工室 ⑤家庭科室 ⑥音楽室 の6つのグループに分かれて掃除をしました。お天気もよく、絶好のお掃除日和。どのグループも、6年間通った学校を、心を込めて一生懸命掃除をしました。通常は掃除割に入っていないところばかりで、どこも見違えるほどピカピカになりました。6年生のみなさん、お疲れ様でした!

### 下級生のみんなに「ありがとう」を伝えよう!

今年度は、6年生が中心となって、たてわり活動やたてわり遊び、委員会活動やクラブ活動、音読集会や体育発表会などなど、たくさんの異学年交流を行ってきました。

そこで、2月中旬から3月上旬にかけて、昼休み+のびのびタイムの約30分間、6年生とそれぞれの学年とのお別れの交流を行いました。ドッチビーやじゃんけん列車など、学年に応じた遊びをして盛り上がりました。特に入学当初よりたくさんの交流を行ってきた1年生とは、最後の交流給食も行いました。

### スクールヘルパーの方へ「ありがとう」を伝えよう!

★毎日登校の見守りをしてくださっている3人のスクールヘルパーの方に、2月21日(金)、メッセージをお渡ししました。暑い日も寒い日も、雨の日も雪の日も、見守り続けてくださいました。6年間、安心して登校できました。ありがとうございました。

★ブックヘルパーの方に、2月27日(木)、色紙をお渡ししました。

隔週木曜日の読み聞かせや、子ども読書の日におはなし会を開催してくださいました。楽しい時間をありがとうございました。

★フラワーヘルパーの方に、2月27日(木)、色紙をお渡ししました。いつも花壇や畑を手入れしていただき、ありがとうございました。

### お世話になった先生たちに「ありがとう」を伝えよう!

2月28日(金)の昼休み、中島小学校の先生たちに、感謝の手紙を届けに来てくれました。また、外部から来られているこれまで関わってくださった先生方にも、感謝の気持ちを届けました。小学校での6年間で、体も心も大きく成長し、感謝の思いを「ありがとう」と素直に言える、素敵な6年生になりました。これからも、自分たちを支えてくれている人たちに、「ありがとう」をたくさん伝えていってください。素敵なメッセージをありがとう!!

## 今年度最後のたてわり活動を行いました！

今年度は、1年生から6年生までのグループをつくり交流を深めていく「たてわり活動」を多く実施しました。様々な異学年交流活動によって人間関係を広めたり深めたりする中で、自己有用感を高めることが目的です。今年度は、給食のメニューがカレーの日を「たてわり遊びの日」と



決め、昼休みに教室・体育館・運動場に分かれ、自分たちの好きな遊びをして交流を深めました。2月26日(月)が、今年度最後のたてわり遊びの日でした。短い時間でしたが、どのグループも高学年がリードしてとても楽しそうに遊んでいました。低学年の子どもたちが6年生に甘えている姿はとてもほほえましいものでした。

## 委員会活動 見習い中です！（4年生）

中島小学校では、5・6年生の児童全員が、①計画・集会委員会 ②保健体育委員会 ③給食委員会 ④図書委員会 ⑤放送委員会 の5つの委員会のいずれかに所属し、活動しています。月1回の定例委員会のほか、取組に応じて委員会ごとにその都度委員会を開きます。また、各委員会の長と、4年生以上の各学級の代表者が参加する「代表委員会」が、必要なときに開かれます。

ということで、4年生はこれまで代表委員会のみに参加でしたが、「4月からの準備期間」ということで、3月1日(金)から4年生全員がいずれかの委員会へ参加し、5年生に習って活動を開始しています。高学年として中島小学校を引っ張っていく日ももうすぐです。



## 放送委員会 大好きな教科ランキング！

放送委員会では、好きな教科のアンケートを取り、雨の日の昼休み(教室内で遊ぶようになっています)に放送で、低・中・高学年及び全学年のランキングを発表しました。中島小学校の子どもたちは、体育が大好きです。

	1位	2位	3位	4位
低学年(1・2年)	体育	図工	学活	音楽
中学年(3・4年)	体育	理科	図工	国語
高学年(5・6年)	体育	音楽	図工	社会
全学年	体育	図工	理科	音楽

